

Anfrage 1431/2024 zur Sitzung des Stadtrats am 9. Oktober 2024

Zukunft des 40-Millionen-Euro-Darlehens für die Wohnbau Mainz

Ein 40-Millionen-Euro-Darlehen, das ursprünglich im Doppelhaushalt 2023/24 verankert wurde, sollte die Wohnbau Mainz bei der Schaffung von dringend benötigtem Wohnraum unterstützen. Angesichts der aktuellen Haushaltslage und des abgelehnten Nachtragshaushaltes stellt sich die Frage, ob diese wichtige Finanzierungshilfe in Gefahr ist.

Wir fragen die Verwaltung vor diesem Hintergrund:

1. Ist das Darlehen an die Wohnbau noch gesichert, oder besteht die Gefahr, dass es aufgrund der aktuellen Haushaltslage nicht ausgezahlt wird?
2. Welche Maßnahmen plant die Stadt, um die Wohnbau weiterhin bei der Schaffung von bezahlbarem Wohnraum zu unterstützen, falls das Darlehen nicht zur Verfügung gestellt werden kann?
3. Wie bewertet die Stadt die Auswirkungen eines möglichen Ausfalls des Darlehens auf die laufenden und geplanten Bauprojekte?

Sascha Kolhey
Volt